

Polizeiinspektion Emsland/ Grafschaft Bentheim
und
Samtgemeinde Dörpen
bitten um Mithilfe!



DNA-Reihenuntersuchung nach Vergewaltigung in Dörpen/ Emsland

Am 18. Juli 2010 wurde in Dörpen/ Emsland eine junge Frau von einem bislang unbekanntem Mann brutal vergewaltigt. Vom Täter stammende DNA-Spuren konnten gesichert werden. Die bisherigen Ermittlungen führten nicht zur Ergreifung des Täters. Um die schwere Straftat nicht ungeklärt zu lassen, hat sich die Polizei zu einer DNA-Reihenuntersuchung entschlossen.

Die Polizei und die Samtgemeinde Dörpen bittet deshalb alle

Männer im Alter von 18 bis 40 Jahren

die in den Gemeinden
Dersum, Dörpen, Heede,
Kluse, Lehe, Neubörger,
Neulehe, Walchum und Wipplingen
wohnhaft sind, sich am

Sonnabend, 16.10.2010,

oder **Sonntag, 17.10.2010,**

**in der Zeit von 10:00 bis 18:00 Uhr,
im Rathaus Dörpen, Hauptstr. 25,**

unter Vorlage des **Ausweises zu melden und
eine Mundspeichelprobe abzugeben.**

Bitte bei der Polizei unter der Tel.-Nr. 0591 / 87 400 melden,
falls die genannten Termine nicht wahrgenommen werden können.

Weitere Informationen unter www.polizei-emsland.de und rechtzeitig in den örtlichen Medien.